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坂
本
龍

一
さ
ん
か
ら
の
エ
ー
ル 

  

音
楽
家
の
坂
本
龍

一
さ
ん
が
１
月
３
日
の
し

ん
ぶ
ん
赤
旗
に
登
場
。
日
本
共
産
党

へ
の
期
待

を
語
っ
て
く
だ
さ
り
、
感
動
し
ま
し
た
。 

 

「資
本
主
義
が
行
き
着
い
た
ニ
ュ
ー
リ
ベ
ラ

リ
ズ
ム

（新
自
由
主
義
）
の
政
策
は
、
効
率
を

何
よ
り
も
優
先
し
て
福
祉
や
教
育
を
切
り
縮

め
、
医
療
体
制
を
脆
弱
な
も
の
に
し
て
き
ま
し

た
」
と
批
判
。 

 

「選
挙
の
時
、
Ｗ
Ｅ
Ｂ
で
自
分
の
考
え
と
近

い
政
党
は
ど
こ
か
と
い
う
ア
ン
ケ
ー
ト
を
や
る

と
、
必
ず
日
本
共
産
党
と
な
る
わ
け
で
す
よ
。

９
６
％
く
ら
い
は
、
日
本
共
産
党
の
政
策
と

一

致
す
る
の
で
す
」 

「法
の
解
釈
を
数
人
の
内
閣
で
か
え
て
し
ま
う

こ
と
が
次
々
と
行
わ
れ
て
い
る
こ
と
が
、
も
っ

と

問

題

だ

と

感

じ

て

ま

す
」
な

ど

な

ど

・
・
・
。 

 

日
本
の
場
合
、
政
治
的
な
発
言
を
控
え
る
方

が
多
く
あ
る
中
で
、
ず
ば
り
今
の
自
公
政
権
に

対
し
て
の
苦
言
と
日
本
共
産
党

へ
の
期
待
を

語
っ
て
く
だ
さ
り
、
日
本
社
会
も
変
わ
っ
て
き

て
い
る
と
実
感
。 

 
 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：東京都、神奈川、埼玉、千葉県に対して、7日より緊急

事態宣言が出されることになりました。しかし、ニュースでこん

なデーターがありました。直近1週間の人口10万人あたりの

感染者数で見ると、京都は東京、神奈川に次ぐ3番目に多いと

いうこと。緊急事態宣言が出される千葉や埼玉より多いので

す。重症者を受け入れておられる京都府内の14の病院長さん

が医療崩壊を招きかねないと医療機関が逼迫している状況を

告発し、

声明を出

されまし

た 。市長

も政府も

重く受け

とめ、対

策を強化

すべきで

す。 

新しい年が始まりました。 

 かつて経験したことがない新型コロナウイルス感染が広が

る中で、何かと不安が多い年明けとなりました。 

 今、政治や行政がやるべきことは、コロナウイルス感染の

広がりを止めるために、積極的にPCR検査を行い、無症状感

染者を見つけ出し、広がらないように対策を取ること。そし

て、感染予防対策として、当面営業を自粛する事業者に対し

て、補償をしっかり行い協力を求めることです。市民はすで

に十分努力をしています。自助や共助を求める前に公的な支

援を行うことが重要です。 

 引き続き市民の皆さんの声や願いが実現する政治をめざし

て頑張る決意です。 

「敬老乗車証の改悪は断じて許さない！」 

  70歳⇒75歳に・・・？    談話を発表 
 

 京都市は、独自施策の中でもとりわけ市民に喜ばれている

『敬老乗車証の対象年齢』を現在70歳から75歳に引き上げ

る検討をしています。昨年12月23日付けの京都新聞に報道

され、大問題になっています。京都市は「まだ決まっていな

い。来年度の予算化ができる状況にない」と答弁をしていま

すが、「やらない」とは言ってません。京都市会議員団は12

月24日に「敬老乗車証の改悪は断じて許さない」と談話を発

表しました。乗る毎に100円程度の料金を払う制度の方針が

出されてから7年間以上、市民団体の皆さんの運動で阻止し

てきました。70歳を楽しみにしている市民の皆さんから、怒

りの声が上がっています。交通費への支援は市民の暮らしを

応援するという点において重要です。 

NHKのまとめによる感染者数。上から3番目が京都 

 

１
月
３
日
、
浜
田
府
会
議
員
と

一
緒
に 

 
 
 

北
区
内
を
宣
伝
カ
ー
で
回
り
、
ご
挨
拶
と
訴

え
を
し
ま
し
た
。
写
真
は
ま
だ
、
雪
の
残
る

雲
ヶ
畑
の
地
域
で
す
。 

１
月
４
日
の
京
都
市
役
所
前
の
初
出

宣
伝
は
、
今
年
は
ビ
ラ
を
ま
か
ず
、

横
断
幕
を
持
ち
、
ご
挨
拶
を
し
ま
し

た
。
京
都
市

の
職
員
さ
ん
も
、
市
民

の
負
担
増
大
、
リ
ス
ト
ラ
計
画
を
進

め
る
の
で
は
な
く
、
市
民
に
喜
ば
れ

る
仕
事
が
し
た

い
だ
ろ
う
な
と
思

い
、
い

つ
も
宣
伝

し
て
い
ま
す
。 
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